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Ein Deutscher schafft es ins Finale 
 
Der Russe Alexandr Spirin hat ein rein deutsches Finale beim Mercedes 
Jugend Cup verhindert. Im Halbfinale der Boys U16 bezwang er mit Yan-
nick Zürn den letzten Württemberger im Turnier nach einem harten Drei-
satzmatch. „Yannick hat einfach die wenigen entscheidenden Punkte nicht 
gemacht“, so die Analyse von WTB-Verbandstrainer Michael Wennagel. 
Im heutigen Finale trifft Spirin auf Maximilian Marterer, der sich in einem 
rein bayerischen Halbfinale gegen Daniel Baumann ebenfalls in drei Sät-
zen durchsetzte. 
Ein Novum ist Belinda Bencic (SUI) bei den Girls U16: Die 13-jährige ist 
die jüngste Spielerin, die in dieser Altersklasse jemals das Finale des 
Mercedes Jugend Cups erreichte. Ihre heutige Gegnerin ist die Russin 
Ulyana Ayzatulina. Sie greift später auch noch nach dem Titel im Doppel. 
Ebenfalls zwei Siege möchte Anhelina Kalinina (UKR) bei den Girls U14 
holen. Den im Doppel hat sie gestern bereits an der Seite von Tatjana 
Vorobjova (EST) gewonnen. Im heutigen Einzelfinale trifft sie auf Valentini 
Gramma-tikopoulou, der ersten Griechin in einem Finale des Mercedes 
Jugend Cup. 
Nicht den Sprung ins Finale geschafft hat Alexander Zverev bei den Boys 
U14. Der Hamburger unterlag im Halbfinale dem an Nummer eins gesetz-
ten Russen Alexandr Chepelev. Damit kommt es in dieser Konkurrenz zu 
einem rein russischen Endspiel. Chepelevs Gegner heißt Roman Nasha-
tyrkin. 
Auch die Doppel-Sieger bei den Jungen stehen schon fest: In der U14 
sind dies die Schweizer Matej Kostadinov/Kim Leo Stutz, in der U16 die 
Württemberger Yannick Zürn/Michael Binder. 

 
One German makes it to the finals 
 
Alexandr Spirin from Russia prevented an all-German final at the Mer-
cedes Junior Cup. He beat Yannick Zürn, the last Wurttemberg player in 
the tournament, in the Boys U16 semifinal in three close sets. “Yannick 
simply did not win the few decisive points of the match”, WTB-coach Mi-
chael Wennagel analyzed after the match. In today’s final, Spirin meets 
Maximilian Merterer, who also won in three sets against Daniel Baumann 
in a Bavarian semifinal. 
A real novelty is Belinda Bencic (SUI) in the Girls U16 competition. The 
13-year-old is the youngest player to ever reach the final in this category 
of the Mercedes Junior Cup. Her opponent is Ulyana Ayzatulina from Rus-
sia, who is also still in the race for the double title. Anhelina Kalinina (UKR) 
also wants to claim two titles in the Girls U14 competition. She won the 
double title yesterday with her partner Tatjana Vorobjova (EST). In today’s 
single final she plays against Valentini Grammatikopoulou, the first Greek 
player in a final at the Mercedes Junior Cup. 
Alexander Zverev did not make it to the finals in the Boys U14 competition. 
The player from Hamburg lost his semifinal against the top-seeded Rus-
sian Alexandr Chepelev. Chepelev’s opponent in the final is Roman Na-
shatyrkin, also from Russia. 
The double winners of the boys are already fixed: In U14, Matej Kostadi-
nov/Kim-Leo Stutz from Switzerland, in U16 Yannick Zürn/Michael Binder 
from Wurttemberg. 
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Valentini Grammatikopoulou (GRE) 
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